

España gana el 5º Campeonato Internacional de Fútbol para Jóvenes con Diabetes



MADRID, 30 Ago. (EUROPA PRESS) -

España ha conseguido la victoria en el 5º Campeonato internacional de Fútbol para Jóvenes con Diabetes tras imponerse en la final a Italia por 4 goles a 0. El campeonato ha tenido lugar entre los días 26 y 28 de agosto en Ginebra (Suiza).

Foto: MEDTRONIC IBERIA

En el campeonato han participado más de 140 jóvenes, chicos y chicas, de entre 10 y 18 años, provenientes de 16 países distintos con diabetes de Tipo 1. El campeonato que se celebra desde su primera edición en la ciudad suiza tiene el objetivo de demostrar que padecer esta enfermedad es perfectamente compatible con su enfermedad.

El torneo permitió, tanto a los jóvenes como a sus padres, dar a conocer nuevos caminos para hacer frente a la diabetes a través del deporte. Además se organizaron diversas actividades para todos los públicos durante toda la duración del torneo.

Como explica la pediatra y especialista en endocrinología/diabetes, Beatrice Kuhlmann, "es extremadamente importante adaptar el tratamiento de la diabetes con la vida de los jóvenes y no al revés. Esta es la razón por la que los jóvenes diabéticos, pueden y den practicar y disfrutar con el deporte".

Por su parte el asistente del entrenador de la selección Suiza de fútbol ha comentado que, "hacer deporte ayuda a superar la enfermedad y otorga energía positiva". La Junior Cup diabetes es un evento para niños y adolescentes con la enfermedad Tipo 1, cuyo objetivo es aumentar la conciencia sobre esta forma de diabetes existente entre los jóvenes. El campeonato ha sido patrocinado por Medtronic, Bayer Heath Care Diabetes Care, International Diabetes Federation, Juvenile Diabetes Research Foundation y Puma entre otros.